

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Malam

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 3, 2023 - 10:52



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Malam

SUKABUMI - Selama 1x12 jam pada hari Rabu - Kamis, tanggal 02-03 Agustus 2023, Polsek Kalapanunggal melaporkan situasi Kamtibmas di wilayahnya masih dalam keadaan aman dan kondusif. Tidak terjadi kejadian kriminalitas, laka lantas, maupun laporan polisi dalam periode tersebut.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP Darmawan, menyatakan bahwa situasi keamanan di wilayahnya berlangsung dengan baik. Masyarakat juga terlihat beraktivitas seperti biasa tanpa adanya gangguan yang signifikan.

Dalam rilis laporannya, AKP Darmawan menyampaikan beberapa kegiatan yang dilaksanakan oleh personil Polsek Kalapanunggal dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Pada hari Rabu, tanggal 03 Agustus 2023, pukul 21.00 WIB, Aipda Heris Awaludi dan Briptu Galih melakukan kegiatan KRYD Mandiri dan patroli biru di wilayah Polsek Kalapanunggal. Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan, pencurian, dan pencurian kendaraan bermotor (Curas, Curat, dan Curanmor).

Tidak hanya itu, pada hari Kamis, tanggal 3 Agustus 2023, pukul 04.30 WIB, Aiptu Hikmat Ristaeni melakukan kegiatan Giat safari subuh dan sosialisasi program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, S.H, S.I.K, M.H., yang diberi nama AA DEDE PRESISI (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif Dan Efisien). Kegiatan ini dilakukan di mesjid Nuruul Bayan, kampung Sukamantri, Desa Kalapanunggal, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi. Dalam kesempatan tersebut, juga disampaikan sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) guna meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap kejahatan perdagangan manusia.

Kapolsek Kalapanunggal berharap melalui kegiatan-kegiatan ini dapat semakin memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan terhindar dari potensi tindak kejahatan. Masyarakat diimbau untuk tetap waspada dan berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar demi terciptanya kamtibmas yang kondusif.